

## „Monte – Kali – Pokalschießen 2003“



**Fotos:** RK – Archiv

WISSEN/ROSSDORF. Erstmals nahm die Reservistenkameradschaft Wisserland am „Monte – Kali – Pokalschießen 2003“ in Rossdorf bei Darmstadt mit 2 Mannschaften teil. Insgesamt gingen 1500 Einzelschützen an den Start. Bei der dreitägigen Veranstaltung schlugen sich unsere Teams gar nicht so schlecht. Für die Kameraden Torsten Asbach und Christof Rehbehn sprang auch noch das „Niederländische Schießabzeichen“ heraus. Alles in allem eine erlebnisreiche Veranstaltung, kommentierten die heimischen Schützen. (aw)